

M2 droit international (urgent)

Par **Beny**, le 13/09/2007 à 01:45

Bonjour à tous,

Je dois me décider très rapidement entre deux M2 dans les quels j'ai été pris mais je n'arrive à choisir. Donc si quelqu'un s'y connaît bien dans ce domaine, un petit conseil serait le bienvenu...

Il s'agit du M2 Droit international et européen de Grenoble et le M2 Droit international public de Lyon 3.

Merci d'avance pour votre aide,

Par **nicomando**, le 13/09/2007 à 09:28

Tout dépend de ce que tu as vraiment envie de faire.

Moi j'ai fait le M2 DIP d'Aix Marseille 3

La seule différence que je peux te donner entre les deux c'est que droit international et européen tu vois les deux aspects mais je ne suis pas sûr que cela soit une réelle spécialisation. Mais tu vois du droit européen.

Le M2 DIP ce n'est que du DIP pur et dur pour le coup c'est une véritable spécialisation mais il faut vraiment aimer le DIP

Ce sont les seuls conseil que je peux te donner si ce n'est qu'à Grenoble tu n'est pas loin de la montagne et à lyon tu n'es pas loin de la mer 

bon courage à toi pour ton choix